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意見交換会案件名 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方に関

する意見交換会（伊万里市文化連盟） 

日     時 令和 3年 11月 11日（木）13：30～15：00 

場     所 生涯学習センター第３学習室 

議     題 
市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎の在り方につ

いて 

参 加 議 員 

公共施設調査特別委員会委員 

 井手 勲 

 川田 耕一 

 山口 常人（記録） 

 前田 邦幸 

 前田 敏彦 

 笠原 義久 

広報広聴委員会委員 

 加藤 奈津実 

 西田 晃一郎 

傍聴 

 盛  泰子 

開 催 方 法 

伊万里市文化連盟役員８名とロの字形式で、意見交換会を開催。 

委員長より意見交換会の主旨を説明、副委員長より施設の現状を

説明後、会長より順次意見を出された。 

 



○市民会館本館跡地及び周辺施設についての主な意見 

  

 ・跡地利用として、文化ゾーンと位置付けて、歴史民俗資料館、ギャラリー等を

複合施設とし、市民のイベント広場、憩の場にしてはどうか。 

 ・千人程度入るホールが必要。集客できない。 

 ・市民センターと共用での駐車場として残し、整備する。 

 ・伊万里は芸術の町、焼き物の町として、伊万里の伝統を守る施設を整備してほ

しい。 

 ・西九州道の延伸があるので、観光ルート面を含めた施設を計画してほしい。 

 

 

 ○市役所庁舎についての主な意見 

 

 ・今の場所が災害に強いので、庁舎の候補地で良い。 

 ・行政施設はゾーンとする。バラバラでは駄目だ。 

 ・住宅地にあるのはどうか。市民サービスの面でまちなかに移転して、活性化し

てほしい。 

 ・町の中に災害時に避難するところが無いので、高い建物を設置してほしい。 

 ・今後、計画される公共物について、財政面においても計画性をもって進めてほ

しい。 

 

 

 

 

 

 


